

L'OUVRAGE



**BREVE D'ENTREPRISE** 

DU CŒUR À L'OUVRAGE





En 1989, M. André CHAUVEAU et son épouse créent la société SOFAREB dans le département de la Vendée (85). En 2015, Franck CHAUVEAU et sa sœur Laure RAUTUREAU reprennent l'entreprise. En ce sens SOFAREB se revendique comme un fabricant de bâches sur-mesure, bâches de protection, bâches design, en intérieur comme en extérieur pour les particuliers et les professionnels.

L'entreprise qui compte 40 salariés, est implantée sur 4 500 m² à Longèves.

SOFAREB est membre du réseaux Expert Serge Ferrari : 1<sup>er</sup> GROUPEMENT DE CONFECTIONNEURS POSEURS

## POURQUOI ADHÉRER AU LABEL VENDEE L'ESSENTIEL VIENT DU CŒUR?

« Nous avons souhaité adhérer au Label car la Vendée est notre identité pour l'ensemble de nos prestations ainsi que pour celles réalisées à l'extérieur du Département ».

## QUELLES SONT LES VALEURS QUI VOUS RESSEMBLENT LE PLUS ?

« Depuis sa création, l'entreprise partage des valeurs en lien avec celles du Label. Les principales valeurs du label qui correspondent aux nôtres sont : ténacité, humanité & humilité, bien vivre & bien être et esprit collaboratif ».

## **POURQUOI LA VENDEE?**

« Nés à Petosse, dans le Sud Vendée, les dirigeants de SOFAREB n'envisagent pas de s'établir ailleurs que dans leur région natale ».